



Velozipede & Biciclette

Aquarellierte Zeichnungen & Collagen von Ingeborg v. Erlach

Velozipede & Biciclette

Aquarellierte Zeichnungen & Collagen

Herzliche Einladung zur Ausstellung von Ingeborg v. Erlach

Ingeborg v. Erlachs Beobachtungsbilder sind seit Jahrzehnten ein Begriff. Mit wachem Auge, rascher Auffassungsgabe und leichter Hand gibt sie Dinge wieder, die fotografisch so nicht festzuhalten wären: Veduten von Städten oder Details, die sie findet und für ihre Bilder - vielfach mit Witz - neu erfindet. Ihr aktueller Bildzyklus dreht sich um das Velo, das Fahrrad. Er dreht sich um das Veloziped. Um jenen Schnell-Füssler also, der das Stadtbild mehr und mehr prägt. Ingeborg v. Erlach nähert sich dem Velo per pedes an - wach und schnell. Und sie beobachtet die Biciclette mit ihren neuen Collagen mit leichter Ironie. Eben als eine Künstlerin, die schaut. Und die selbst nie Velo fährt.

Konrad Tobler

Vernissage

Mittwoch, 16. November 2016, 17 - 19 Uhr

Ausstellungsdauer

17. November 2016 bis 1. April 2017

Die Ausstellung kann in unseren Gasträumen während der Restaurantöffnungszeiten besucht werden.

Restaurant Ratskeller
Gerechtigkeitsgasse 81
3011 Bern